¿A dónde vamos los inmigrantes? Por Chuyin Rocha (*)

A dónde vamos los inmigrantes? Buscamos aquel lugar que podamos llamar hogar, hogar, dulce hogar.

No nos queda más que buscar otra ruta. Nuestros hijos nos preguntan ¿qué hay de comer? No podemos esconder la tristeza que esto nos causa. Cuando esto nos pasa, hay que dejar casa.

Es hora de actuar sin hacer ninguna pausa, pausa. El hambre es canija y más el que la aguanta. Decimos, ¡basta!, pero nadie nos escucha. Por eso viajamos a buscar otra lucha.

Vamos a otros lugares porque no hay alternativa, no hay salida y la familia motiva.

Preguntaron, ¿Por qué los inmigrantes viajaron? Porque vivir sale caro.

Vamos a otro lugar.

Nada gratis espero; me recupero; avanzar adelante es lo que quiero.

No mirarás a un inmigrante limosnero.

Si puedo trabajar, cultivar y viajar, hay que encontrar

A viajar aprendí; mírame a mí, buscando otro domicilio.

Para dejar a la familia se necesita valentía; mira, buscamos aquel rincón donde no tengamos opresión. Deja desintegración y mucha depresión, desafiando las leyes de inmigración.

Buscando una mejor suerte desafiando a la muerte, ésta es mi gente.

Buscando un hogar donde nos juntemos en unión, Hay que hacer la decisión de buscar la solución. Viajar por más de una razón, dejamos atrás nuestro corazón.

Buscamos dónde podamos enseñar a nuestros chamacos que es mejor el trabajo, que andar de drogadictos o borrachos. Aunque no todos llegamos a esa tierra de inmigrantes, todos soñamos en una tierra que vivamos como hermanos. Vamos buscando paz y armonía. Somos capaces de dejar la familia para alimentarlos cada











